## 劇団うきうき

おり

Gekidan-Ukiuki

2008年、社協地域福祉大会の福祉劇「やつ ぱり宇城がよか」で旗揚げ。翌年「劇団うきう き」と命名。2011年以降は認知症市民フォー ラム in うきで年1回、認知症をテーマに公演。 松本富子会長。団員は現在12人。

問 市社会福祉協議会 ☎32-1055



広瀬のぶ子さん 柏木美和子さん 田村幸子さん 稲田さゆりさん 杉本妙子さん (後列左から) 稲岡美千子さん 長尾美代子さん (最後列は 社協の川村将人さん) 梶原幸太郎さん 植原玲子さん 松本富子会長 北山則子さん (前列左から)

人、北山則子さんはいが絶えない。創設

みんなが支えになって分が辛い時期もあった がたかった」 **過会えるのがとても** 初めての

本番に強かけん」

充実の表情で終演を迎えた彼女ら しっかり伝えることを忘れない る。もちろん、認知症についても カルな演技では会場に笑いが広が と躍動する。松本富子会長のコミ は、笑顔でこう話した。 団員もベテランの団員も生き生き

稽古が止まると自然に集まって意見交換が始まる

認知症を知ってもらいたい

作り上げる

フの後は、私たちも

認知症は身近なも

 $\mathcal{O}$ 

で伝え続ける

齢者見守り

ませんか」と声を掛けた。第1 ざまな講座に参加していた市 議会(以下「社協」)が開催するさま 宇城市社協地域福祉大会で福祉劇 に、社協の職員が「劇をやってみ 2008年、宇城市社会福祉協

時に軽く会釈すると、

きには、演出家や じが出らんかねえ たほうが良かろか」

らは上演の場を「宇城市市 境はずいぶん良くなった。 知症患者とその家族を取り巻く環 症フォーラム」に移す。 テーマにし始めてから10年で、 もより充実させた。2011年 団うきうき」と名が付くと、 初めての公演は大成功。翌年「劇 認知症を 民認知

か」、そのままだ。 俺たちが支えに

まさに、

を上演するためだった。

## 仲間がいるから

た台本を手に、セリフや動き、ら練習を開始。社協の職員が作 11月9日の本番に向け、 同士の連携を確かめる。 か 劇

19 広報うき 2019・12・1 広報うき 2019・12・1 18